

Cuba expresa sus condolencias a Kazajstán por víctimas de ataques terroristas



Astaná, 13 jun (RHC) El presidente de Kazajstán, Nursultán Nazarbaév, recibió las condolencias de su par cubano, Raúl Castro, por las víctimas de ataques terroristas en la ciudad de Aktobe, que dejaron cuatro civiles muertos y tres militares, confirmó una fuente diplomática.

Al expresar sentidas condolencias a las autoridades y a los familiares de las víctimas, el primer mandatario reiteró el firme rechazo de Cuba y la condena al terrorismo en todas sus formas y manifestaciones, comunicó aquí el embajador de la Mayor de las Antillas, Carlos Valdés.

Con anterioridad, Valdés acudió a la Cancillería para firmar el libro de condolencias y expresar solidaridad del pueblo y gobierno cubanos en momentos de pesar y dolor, informa Prensa Latina.

Grupos armados atacaron el pasado día 5 una unidad de la Guardia Nacional y dos armerías en la noccidental ciudad kazaja de Aktobe, con saldo de siete muertos y más de 30 heridos.



Radio Habana Cuba